



Ein Ehrenamt: 2008 wie 2023 Maibaumaufstellen in Brüssel

Beitrag

MdL Klaus Stöttner: 2008 und 2023 Maibaumaufstellen in Brüssel – „Bin stolz auf das Ehrenamt“ – *Als vor 15 Jahren erstmals in der Bayerischen Vertretung in Brüssel der Landtagsabgeordnete Klaus Stöttner dabei war als ein Maibaum im einladenden Innenhof aufgestellt wurde, dann hatte das eine interessante Vorgeschichte. Der damalige Europa-Minister Dr. Markus Söder lud die Priener und Atzinger Trachtler zum händischen Aufstellen des Maibaumes ein, weil es ihnen gelungen war, den von Antenne Bayern in Prien „gestohlenen“ Maibaum aus Unterföhring „zurückzuerobern“.*

„Heuer war Vieles ähnlich und gleich und doch ganz anders“ – so der Landtagsabgeordnete, der auch beim zweiten Aufstellen eines Maibaumes aus der Region Chiemsee-Alpenland persönlich vor Ort war, dazu sagte er: „Es hat mich schon ein Stück stolz gemacht, dass die Samerberger mit dem Trachtenverein von Grainbach und mit Holzhändler Christian Irger nicht nur den Baum spendeten, ihn auch herrichteten und bewachten, sondern dass sie zusammen mit den Musikanten und Alphornspielern auch bereit waren, einen Empfang für rund 400 geladene Gäste mit echtem bayerischem Brauchtum zu gestalten. Als Dank für die Busfahrt verzichteten die Samerberger auf eine Gage“. Dazu passten die Aussagen von Vorständin Ramona Sattlberger und von Benedikt Paul als Leiter des Samerberger Blasmusik-Sextetts, sie sagten: „Es war uns eine Ehre und Freude, schon die gemeinsamen Vorbereitungen waren gerade nach den Einschränkungen der letzten Jahre eine Wohltat“. Klaus Stöttner, Präsident des Tourismusverbandes Oberbayern-München fügte bei der abschließenden Betrachtung noch einen weiteren Gedanken hinzu. „Die vielen in Brüssel anwesenden Medien und die vielfach mitgenommenen Werbeprospekte waren und sind eine riesige Werbung für Bayern, den Chiemsee und den Samerberg und das als kostenloser Nebeneffekt für die Tourismusanbieter“. Einen zusätzlichen Effekt nahm Klaus Stöttner noch für die bayerische Brauchtumpflege mit nach Hause als er resümierte und dankte mit den Worten: „Mit den Landesvorsitzenden des Bayerischen Trachtenverbandes Günter Frey und mit Sebastian Friesinger vom Bayernbund, mit Gauvorstand Michael Hauser vom Gauverband I sowie mit dem Trachtenverein Hochries-Samerberg waren wir bestens vertreten und auch sie konnten im Rahmen des Maibaumfestes mit vielen geladenen Gästen Kontakte knüpfen. Da kann ich nur sagen: Ehre, wem Ehre gebührt!“. Dankbar zeigte sich der Abgeordnete auch dafür, dass den gelungenen Transport des Maibaumes das Technische Hilfswerk übernahm.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von zwei Maibaum-Aufstellen in Brüssel mit Chiemgauer Beteiligung

1. ***Samerberger Maibaum mit Staats- und Europa-Ministerin Melanie Huml***
2. ***2008: MdL Klaus Stöttner mit damaligem Europa-Minister Dr. Markus Söder und Trachtlern aus Prien und Atzing***
- 3.

2023: Urkunden-Unterschrift von links: Michael Hauser, Gauvorstand vom Gauverband I, Günter Frey, Landesvorsitzender Bayer. Trachtenverband, Sebastian Friesinger, Landesvorsitzender Bayernbund, Staatsministerin Melanie Huml, MdL Klaus Stöttner und Ehrenvorsitzender Hans Sattlberger, der für das Maibaumaufstellen die Leitung hatte.



**Volksmusik - Shop
von Hans Berger**
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Brüssel
3. Chiemgau
4. Grainbach
5. Maibaum
6. München-Oberbayern
7. Rosenheim
8. Samerberg